



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成29年12月15日 NO. 6

寒さを乗り切ろう！！

寒さが気になるころです。校内でもマスク姿の人をかなり見かけますが、風邪には気をつけましょう。3年生はいよいよ進路選択の時です。家庭でもしっかりと相談していきましょう。1、2年生も同じです。来年になればそれぞれ学年が上がります。今取り組むべき事もあるはず。

それぞれに目標をしっかりと決めて頑張りましょう。

「林野庁長官賞」受賞

第52回全国野生生物保護実績発表大会

学校、団体などにおいて児童・生徒が中心になって行われる野生生物保護活動の状況およびその実績についての発表大会に本校ネイチャー部の活動が選ばれました。当日東京での発表大会には全国から小学校・中学校・高等学校の10校が選ばれ参加していました。本校のネイチャー部からは、3年生の緒方 楓さん、以下2年生の、小川深月さん、中野孝紀くん、藤川碧己くん、氏本 聖さん、坂本優宇さん、友田和空くん、矢野正樹くんの8名が参加し立派に発表してくれました。



表彰

- ・第50回近畿受信環境クリーン図案コンクール 奨励賞 2年 氏本 聖さん
- ・税の作文 尼崎市納税貯蓄組合連合会長賞 3年 工藤 美奈さん
- ・兵庫県歯科医師会 兵庫県学校歯科保健優良校受賞
- ・第9回尼崎市招待バレーボール大会 3部トーナメントA 第3位
- ・阪神中学校柔道新人大会 55kg級 優勝 2年 渡邊 大生くん

グリーンスクール受賞

(兵庫県教育委員会「環境教育実践発表大会」より)

「先進校の実践事例発表等を通じて、自然、風土、文化などの周辺環境や地域資源を活かし、調和する暮らしや生命を大切に思う心をはぐくむことの重要性を再認識するとともに、学校における環境教育の推進を図るとともに、特色ある優れた実践を行っている学校を表彰する(兵庫県教育委員会HPより)」といったことから、今年度成良中学校は、「グリーンスクール」を受賞しました。

表彰式が10月10日(火)兵庫県公館大会議室で行われ、ネイチャー部3年緒方 楓さんが、代表して「フラッグ(旗)」を受け取ってくれました。



ソーラーカー体験学習

11月17日(金)、2学年が芦屋大学の協力のもと「ソーラーカー」体験学習を実施しました。事前学習も含め実施し、貴重な体験となりました。



能鑑賞会

我が国の伝統文化に親しみ、すぐれた伝統の継承と新しい文化を創造し、意欲そして豊かな心を育てるといった目的から12月11日(月)の56校時に体育館で「能」の鑑賞会を実施しました。

生徒の作成した、「雷」の造形作品をロープにつけて体育館内に飾るといったことも行ったり、楽器の紹介もしながら 能についていろいろと学習をしていきました。

21世紀の森活動

「尼崎市で行われている『100年の森計画』の趣旨を知り、自分たちが生活する尼崎の自然を取り戻す活動に積極的に参加する」「兵庫県で唯一のユネスコスクールとしての誇りを持ち、尼崎市の自然環境改善に学年全体で取り組む」といった目的で、12月4日(月)1年生が、21世紀の森で、森の清掃活動と、除草活動を行いました。